

Elecciones acentuarán diferencias internas de la oposición venezolana



Caracas, 10 ene (RHC) Un destacado periodista venezolano estimó que las próximas elecciones regionales en la nación acentuarán la crisis en los sectores opositores debido a las serias diferencias internas que existen.

Eleazar Díaz, director del Grupo Últimas Noticias, consideró que los resultados de esos comicios son 'impronosticables', pero que habrá alta tendencia a la abstención, pues 'simpatizantes de ambos sectores preferirán no participar'.

Durante una entrevista en el programa televisivo Punto Crítico opinó que el nuevo presidente del Parlamento, el diputado opositor Julio Borges, es 'más de lo mismo' en la política que ha venido desarrollando la oposición venezolana.

También advirtió que la jerarquía eclesiástica está de espaldas a lo que ha dicho el Papa Francisco respecto al diálogo entre el gobierno bolivariano y la coalición opositora Mesa de la Unidad Democrática (MUD), cuyas negociaciones están desde finales de octubre de 2016.

Sobre los resultados del Consejo Nacional de Economía Productiva, dijo que fueron positivos; y argumentó que el acercamiento con los grandes productores del país ha brindado confianza.

Dicho organismo es un cónclave de empresarios estatales y privados que fue dirigido durante un año por el exvicepresidente ejecutivo Aristóbulo Istúriz, ahora ministro de las Comunas.

En este sentido, añadió que 'este año debe ser de recuperación económica' luego de todos los esfuerzos de la nación en 2016.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/118011-elecciones-acentuaran-diferencias-internas-de-la-oposicion-venezolana>



Radio Habana Cuba